

Bruno bringt die Bücher nah

In der Volksschule Svetelskystraße 4–6 fand der Leselöwentag statt

Die Kinder in Simmering haben es gut. So schätzen sie etwa Bücher als „Ur cool“, „spannend“ und „lustig“. bz-Leserreporterin Karin Machherndl berichtet über einen Aktionstag!

(km). „Ur cool“, „spannend“, „Echt lustig!“, Aussagen, die man von Kindern doch recht oft hört, in Verbindung mit Computerspielen, Playstation oder Fernsehen. Doch wie gut tut es, solche und ähnliche Sätze in Bezug auf Bücher zu hören.



Mit Bildern und Puppen erzählten Kinder Geschichten. Foto: Yasuka Sarabi

Begeisterung bei allen

Das konnten die Lehrerinnen und Lehrer der GTVS Svetelskystraße 4–6 vor ein paar Wochen am eigenen Leib erfahren, denn Brunos Leselöwentag ging in die zweite Runde. Nach dem großen Erfolg im Vorjahr konnte die Begeisterung der Kinder heuer noch gesteigert werden. Es wurde gelesen, vorgelesen, erzählt, diskutiert und gelacht.



Erzählungen Leben einhauchen

Und danach wurden Geschichten, wie die des kleinen Gespenstes, der Geggis, der Olchis, der Superhenne Hanna, der Konferenz der Tiere und vieler anderer durch Basteleien, Zeichnungen und so-

gar kurze Theaterstücke lebendig. Auch Bruno, unser Schulmaskottchen, war begeistert bei der Sache, und immer, wenn es still war, konnte man sein zufriedenes Brummen hören!